

50 ans de fidélité au carnaval louviérois

En théorie, la réunion du comité des Boute-en-Train de La Louvière aurait dû être calme. Ce qu'elle fut très loin d'être. Parmi les membres du comité, trois personnes fêtaient pas moins de 50 ans de carnaval. Il s'agit de MM. Roger Vanbercy, Florent Adriaens et Pol Waastels.

Tous furent fleuris et honorés. Mais l'un de ces hommes fut particulièrement honoré. Il s'agit de Pol Waastels, le président des Boute-en-Train.

Pol n'avait pas tout à fait 6 ans quand il demanda à son père, Zénobe, de faire le gille. Depuis lors, avec ses deux frères Yves et Jean, il est devenu l'une des figures marquantes du Laetare louviérois.

Il y a en effet 50 ans que Pol Waastels a chaussé pour la première fois ses sabots. Depuis lors, et grâce également à l'amour du carnaval de son épouse Lilianne, Pol n'a plus quitté sa société. C'est ainsi que voici 35 ans, il rentra dans le comité et que voici 20 ans, il en prenait la présidence.

Ces trois jubilaires furent donc fêtés en cette soirée. On y fit plusieurs discours, on y distribua des cadeaux, on y but le champagne mais surtout on y dansa aux accents de la musique et de la batterie de la société, sous la direction de Victor Flament. Il est inutile de vous préciser le niveau de l'émotion et surtout de

l'ambiance qui régnait dans la grande salle du Coq Wallon, surtout que les personnes concernées ignoraient totalement ce qui allait se passer. Un

beau cadeau d'une société à trois de ses membres les plus valeureux.

R.A.

